## Erzengel Gabriel über Metamorphose, Januar 2023

Ihr Lieben, lasst uns über die Qualität der Liebe sprechen, die als Metamorphose bekannt ist. Die Metamorphose beginnt, wenn die inkarnierte Seele nach Lebenszeiten des Eintauchens in die Materie zu ihrer spirituellen Essenz erwacht und den spirituellen Weg findet. Sie erkennt, dass sie ein 'spirituelles' Wesen ist, welches eine menschliche Erfahrung durchmacht. Auf dem Weg dorthin identifiziert sich das Individuum, das sich mit seiner Persönlichkeit, seinem Körper, seinem Verstand und seinen Gefühlen identifiziert hat, allmählich mit seiner Seele - seinem inneren spirituellen Wesen. Das Individuum macht eine dramatische Metamorphose durch, aus der es nach großem Kampf als Ausdruck der Göttlichkeit in der Welt hervorgeht.

Viele Lebenszeiten sind erforderlich, um die Metamorphose auf ihrem Weg zur Befreiung aus den Tiefen ihrer Seele zu vollenden, damit sie im Stadium ihrer Umgestaltung ihren Höhepunkt erreicht. Das Licht der Seele ergießt sich auf die äußere Persönlichkeit und verändert sie damit dauerhaft. Es gibt eine wachsende Anzahl von Individuen, die zu der Realität hin erwachen, dass sie mehr sind als nur physische Wesen mit Emotionen und Verstand. Die Metamorphose ist ein innerer alchemistischer Prozess. Dieser Prozess ist oft schmerzhaft, da diese spirituelle Arbeit eine Verschmelzung von Geist und Materie erfordert. Um eine Einheit aus dieser Polarität zu formen, muss der materielle Teil eines Individuums gereinigt und verfeinert werden, damit er sich mit dem, was spirituell ist, verbinden kann. Die materiellen Kräfte werden durch die Kraft des Geistes und der mentalen Disziplin erhöht - mit dem Ziel, diese Kräfte in spirituelle Energien umzuwandeln.

Das Individuum lernt, seinen Geist zu konzentrieren und zu fokussieren, um die subtilen Kräfte seiner dreifachen Persönlichkeit zu beeinflussen: den Geist selbst, den Astral- oder Emotionalkörper und den wesentlichen Energiekörper, der der physischen Form zugrunde liegt. Die Kraft des fokussierten Denkens wird vom Individuum genutzt, um die emotionalen Kräfte seiner Wunschnatur (im Solarplexus, der Magenregion) anzuheben und sie hinauf ins Herzzentrum zu bewegen. Im Herzzentrum wird das persönliche Verlangen in die magnetische Energie der spirituellen Liebe umgewandelt. Durch alle Zeitalter hindurch haben erwachte Individuen mit ihrer niederen Natur gerungen und darum gekämpft, die Lebenskräfte ihrer Persönlichkeit für den selbstlosen Dienst an der Welt einzusetzen. Dieser Prozess erfordert ein enormes Maß an Zuversicht und Vertrauen in den Schöpfer, während diese Metamorphose stattfindet.

Der Schlüssel zur Metamorphose des eigenen Selbst liegt darin, wach und offen für die Führung zu sein, die von innen kommt, und dieser Führung mit Mut und Glauben zu folgen und die eigenen Erwartungen aufzugeben, wie sich die Dinge entwickeln sollten. Es erfordert eine tägliche Entscheidung, sich bereitwillig der Schönheit des Lebens hinzugeben und auf einer anderen Ebene des Wissens zu wirken. Und es erfordert konsequente spirituelle Praxis durch Gebet, Meditation und Betrachtung. Es erfordert, dass man fest in der Erde verankert bleibt und tief mit Gott verbunden ist.

Die Menschen müssen bereit sein, sich von Situationen in ihrem Leben bewegen und in einen höheren Bewusstseinszustand versetzen zu lassen. Es erfordert Vertrauen in das Wissen, dass das Universum sie bei jedem Schritt auf ihrem Weg unterstützt und trägt. Es öffnet den Einzelnen für die Realitäten, dass es so viel mehr in seiner Existenz gibt als das, was er im Moment sieht, während er sein tägliches Leben lebt. Es gibt ihnen die Fähigkeit, die zur Meisterschaft führt, ihre Wut, Angst, Zweifel, Täuschung und andere negative Emotionen beherrschen zu können, die sie bisher davon abgehalten haben, ein lebendiges und sinnvolles Leben zu führen. Sie sehen sich selbst und andere durch ein Herz der Vergebung und des Mitgefühls. Sie erlangen die Fähigkeit, auf schlummernde Bereiche des spirituellen Wissens und auf Fähigkeiten des Verstehens zuzugreifen, die schon immer in ihnen vorhanden waren.

Durch diese in ihnen stattfindende Metamorphose akzeptieren sie die Dinge ohne Widerstand so, wie sie sind und wer sie sind. Sie erkennen in jeder Situation ein Ziel und einen Sinn, was ihnen Kraft und ein Gefühl des Friedens gibt. Es gibt mehr Klarheit und Ordnung in ihren Denkprozessen. Sie schenken dem, was sie tun, mehr Aufmerksamkeit. Sie gehen mit mehr Offenheit und einer positiven Einstellung an Situationen heran, die in ihrem Leben auftreten. Sie erleben ein Gefühl größerer Gelassenheit in sich. Sie reagieren nicht mehr so stark auf Situationen, die sie früher vielleicht als negativ empfunden haben. Die Wahrheit rückt immer mehr in den Mittelpunkt, da sie lernen, sich selbst und anderen gegenüber ehrlicher zu sein. Sie tun Dinge aus einem Gefühl der Dankbarkeit und des Verständnisses für all die Dinge, die sie erreichen. Sie nehmen sich die Zeit, die Dinge auf sich wirken zu lassen, bevor sie handeln, und öffnen sich für weitere Optionen und Möglichkeiten, bevor sie eine Entscheidung treffen. Dies hilft ihnen auch, die Realität auf eine ganz andere Weise zu betrachten. Die Metamorphose setzt sich fort, während sie mindestens einmal am Tag beten und sich auf ihre göttliche Essenz ausrichten, um ihren Geist zu klären und ihren Körper mit den Kräften der Natur und den Elementen in Einklang zu bringen. Diese Ausrichtung auf ihre göttliche Essenz gibt ihnen das Gefühl, ihr Schicksal selbst in die Hand nehmen zu können, und führt zu einem Gefühl allgemeinen Wohlbefindens. Jeden Tag versuchen sie, ihren Geist wieder in Einklang mit der geistigen Welt zu bringen, da dies ihnen viel Frieden und Trost gibt. Sie fühlen sich vom Universum ermächtigt, unterstützt und geliebt und beginnen zu spüren, dass es in ihrer Welt nichts Unmögliches gibt. Die Metamorphose ist die Vereinigung zwischen ihrer Seele und ihrem ewigen Geist. Es ist ein Prozess, der eine vollständige Transformation ihres Körpers, ihres Herzens, ihres Geistes und ihrer vitalen und spirituellen Energien beinhaltet.

Diese Veränderung in ihnen sorgt für Wachstum und das Ablegen des Alten, bevor sie in das Neue eintreten können. Diese Metamorphose bringt neue Ideen, neue Aktivitäten und die Verkörperung neuer Qualitäten hervor. Diese neuen Ideen müssen gestaltet, geformt und weiterentwickelt werden. Wenn dies geschehen ist, ist damit eine neue Grundlage gelegt. Manchmal muss sich ein Individuum zurücklehnen und tief nach innen gehen, nachdem es für sich solch ein neues Fundament gelegt hat, damit die Schöpfung verstärkt und in einem völlig neuen Licht hervortreten kann. Wie in der Metapher von der Entstehung des erwachsenen Schmetterlings, der nur dann auftaucht, wenn die Bedingungen stimmen, werden auch die eigenen Ideen und Aktivitäten auf einer höheren Ebene nur dann gedeihen, wenn alle Bedingungen stimmen.

Möge die Kraft und die Schönheit Eurer eigenen individuellen Metamorphose mit Sanftmut und Anmut geschehen.

ICH BIN Erzengel Gabriel

©Marlene Swetlishoff.

Alle Rechte vorbehalten - der Autorin und www.therainbowscribe.com.

Übersetzung: PAO Germany (Marcel L.), <a href="https://paoweb.org">https://paoweb.org</a>.

Sammlung spiritueller Channelings aus dem Internet - seit 2000



**PAO Germany** → **paoweb.org** 

Deutschsprachige spirituelle Treffen - seit 2012



**PAO Lichtkreise** → <u>pao-lichtkreise.org</u>

## Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein "Die Liebenden von weit her"  $\rightarrow$  <u>die-liebenden.org</u>